# 深伊识小学校便り

#### 1学期終了。いよいよ夏休み!





「コロナに負けない賢い行動」,「みんなといっしょにいる時間を大切に」といったことを子どもたちに伝えてきた1学期でした。本年度は,全校児童147名の児童でスタートし,1学期の授業日数は72日でしたが,あっという間に1学期終了となりました。

この1学期は、ニュース等で毎日コロナウィルスにかかわることや、痛ましい交通事故や自然災害が数多く報道されました。夏休みに事件・事故にあうことなく、充実した夏休みを送ってほしいと思います。

私ども教職員も、1 学期をふり返る話し合いや2 学期の行事等の準備、研修講座への参加等により充実した日々を過ごしていきたいと考えております。1 学期中にいただきましたご支援、ご協力に深く感謝申し上げます。





### 着衣水泳









今年度水泳授業の締めくくりとして、7月15日(木)、鈴鹿市消防本部から講師をお招きし、「着衣泳」の指導を5、6年生が受けました。誤って水の中に落ちた時には、「仰向けに水の中で浮いて待つ」、「水の中に助けに行かない」、「浮くものを投げ入れる」、「大人を呼びに行く、119番通報」などのことを教えていただきました。水の中では、服を着ている、運動靴を履いているほうが浮くことも教えていただきました。

#### 夏休み中の生活

この夏休みも引き続き、ご家庭でのコロナウイルス感染防止対策を継続していただくことはもちろんのこと、健康を守る行動で一番大切なことは、好き嫌いせずバランスよく食べること、早寝早起きをすること、しっかり運動することを子どもたちに話をしました。

そのような中,夏休み中の生活で気になることは、子どもたちが、ゲームや動画視聴に没頭しすぎることです。ご承知の通り、2年ほど前、WHO(世界保健機関)で、テレビゲーム等のやり過ぎで、日常生活が困難になる「ゲーム依存」が、新たな依存症に認定されました。

夏休み中は、生活のリズムが崩れ、不規則になりがちです。特にゲームや動画等について、親子 で約束や時間を決めて、けじめある使い方をご指導いただきたいと思います。

## 学校だより

保護者の皆様にお配りしております、今年度の学校だよりはモノクロ印刷です。右の QR コードから、PDF ファイルにしましたカラー版にアクセスできます。お試しください。

